

Galerie Tangente Eschen

Ausstellung René Düsel

Unter dem Titel „Aus der Arbeit“ steht die neue Ausstellung von René Düsel in der Tangente –Galerie in Eschen.

Die Vernissage beginnt am Donnerstag, 18. November 1999 um 19.00 Uhr. Alle Freunde, Kunstinteressierten und Gäste sind herzlich eingeladen.

Der 1959 in Buchs geborene René Düsel ist als Kunstschafter vorwiegend in den Bereichen Holz – und Metallbearbeitung tätig. Er ist seit 1989 freischaffender Künstler und arbeitet in seinem Atelier in der Weite. René Düsel zeigt verschiedene innovative Werke im plastischen sowie im zweidimensionalen Bereich die in den letzten zwei Jahren entstanden sind. René Düsel, der sich vorwiegend mit Metallobjekten auseinandersetzt, zeigt auch Bilder die er mit einer Spezialfräse bearbeitet und nachträglich bemalt oder von innen beleuchtet.

Die faszinierende Kraft der Werke von René Düsel wurzelt in seiner Phantasie, welche sich sowohl in den Plastiken wie auch in den Bildern zeigt. Sein kreativer Umgang mit den Werkstoffen Metall und Holz eröffnet ganz neue Blickwinkel und verblüfft immer wieder. In seinen neueren Werken ist auch vor allem die Reduktion auf das Wesentliche spürbar, eine Ehrlichkeit welche auch die Betrachter fühlen.

Die Leichtigkeit und das Spielerische der Werke trotz der Dichte der Materialien überzeugen und fesseln. Man vergisst die Schwere und es fällt dem Betrachter leicht sich dieser Kunst zu öffnen und die Werke für sich sprechen zu lassen.

Die in den Bildern vorkommenden Spuren erinnern an kosmische Formen (Spiralen) oder an Meteoritenlaufbahnen und verleiten dazu die Gewichtung des Alltages ausser Kraft zu setzen. Diese Energie, welche aus der Kreativität erwächst, überträgt sich auch auf den Betrachter, welcher diese Freiheit und Leichtigkeit in den Kunstwerken von René Düsel wiederfindet.